



MSC Software Company



**Working Group
Additive Manufacturing**

Simufact Engineering - ein MSC Software Unternehmen - ist ein weltweit tätiges Softwareunternehmen, dessen Produkte und Services für die Prozesssimulation in der Fertigungsindustrie zum Einsatz kommen. Mit über 20 Jahren Erfahrung in der Entwicklung und Lieferung von Simulationslösungen ist das Unternehmen heute eines der führenden Anbieter in diesem Marktsegment. Mit Simufact Additive stellt das Hamburger Unternehmen eine skalierbare und leistungsstarke Lösung für die Simulation metallbasierter additiver Verfahren bereit. Das Tool überzeugt mit Automatisierungs- sowie Assistenzfunktionen, die die tägliche Arbeit beschleunigen und vereinfachen. Die benutzerfreundliche und intuitive Benutzeroberfläche (GUI) trägt zur optimalen Bedienung bei und überzeugt in der praktischen Anwendung.

Simufact Engineering – an MSC Software company – is a global operating software company providing process simulation solutions and services to manufacturing industries. More than 20 years' experience in providing simulation solutions for the design and optimization of manufacturing techniques in metal processing have made the Hamburg (Germany) headquartered company a leader in this business area. With Simufact Additive the company provides a scalable and powerful software solution for the simulation of additive manufacturing processes. This tool convinces its users with automated and assistant functionalities which accelerates and simplifies the daily work of the AM practitioner. Moreover, enables the intuitive and user-friendly GUI an optimal handling and thus convinces in the practical use.